

BREMISCHE BÜRGERSCHAFT
Stadtbürgerschaft
18. Wahlperiode

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion SPD

Planfeststellungsverfahren „Oldenburger Kurve“

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat den geplanten Gleisneubau zwischen Hauptbahnhof und Bremen-Neustadt zur Herstellung der Zweigleisigkeit (sog. „Oldenburger Kurve“)?
2. Weshalb werden die gegenwärtigen Lärmemissionen entlang der Strecke (bis Stephanibrücke) nicht durch eine Lärmschutzwand abgeschirmt?
3. Wie schätzt der Senat den zukünftigen Bedarf nach Lärmschutz für die Anwohnerinnen und Anwohner unter Berücksichtigung der zu erwartenden zusätzlichen Belastung entlang der Strecke ein?

Ulrike Hiller, Arno Gottschalk Björn Tschöpe und Fraktion der SPD